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Verbale della Riunione del Consiglio Direttivo SIUMB 17 febbraio 2024 

NH PANORAMA Hotel – Napoli 

Ore 08.30-16.30 

 
Presenti: 

  

IANNETTI Giovanni   Presidente 

CANTISANI Vito    Past- President 

VALLONE Gianfranco   Presidente Eletto 

BORTOLOTTO Chandra   Consigliere 

CAIAZZO Corrado    Consigliere 

COCCO Giulio    Consigliere 

SERRA Carla     Consigliere 

STELLA Salvatore Massimo          Consigliere 

VIDILI Gianpaolo    Consigliere 

  

SPIEZIA Stefano   Segretario Generale  

 

Assenti giustificati: 

 

ROMANO Raffaella Marisa   Consigliere 

DI LEMBO Enza    Segretario alla Presidenza 

  

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 
 

1.Approvazione Verbali C.D. 19 novembre e 16 dicembre 2023 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Comunicazioni del Segretario Generale 

4. Proposta integrazione Regolamento Scuole 

5. Webinar 2024: ratifica topics e tempistica 

6. Rinnovo accordo con la Clinica S. Marco 

7. Aggiornamento Programma Formativo Bologna con ratifica programmi Corso 

di Formazione Bologna e Napoli 

8. Accademie giugno e novembre: stato dell’arte 

9. Aggiornamento EUROSON 2024 

10. Varie ed eventuali 

 

 

1. Approvazione Verbali C.D. 19 novembre e 16 dicembre 2023 

Il Presidente Dott. Iannetti chiede l’approvazione dei verbali del Consiglio Direttivo 

svolti a Roma il 19 novembre ed il 16 dicembre 2023: il Consiglio Direttivo approva. 
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2. Comunicazione del Presidente  

Il Presidente comunica di aver inviato al Capo di Stato Maggiore della Marina Militare, a nome del 

CD e di tutti i soci, una lettera per esprimere profonda gratitudine per il completamento della missione 

umanitaria svolta dalla nave Vulcano, manifestando, inoltre, la piena disponibilità a contribuire con 

le professionalità dei singoli soci a successive missioni ed iniziative della Marina Militare. 

Tutti i Consiglieri mostrano apprezzamento e soddisfazione per il lavoro svolto in la collaborazione 

con la MM. 

Il Presidente espone la proposta pervenuta dalla dottoressa Pace sulla possibilità di organizzare un 

corso congiunto con la Aereonautica Militare nei giorni 20/21 giugno dal titolo “Promozione della 

salute nella donna: quali strategie clinico-strumentali di prevenzione propone il medico specialista?”; 

tutto il CD apprezza l’iniziativa viene però fatto notare dai Proff.ri Cantisani e Vallone la 

sovrapposizione con il congresso SIRM a Milano. Si decide, pertanto, di cercare una soluzione che 

possa evitare tale sovrapposizione. 

Il Presidente invita i Consiglieri ad una riflessione sulla opportunità di prevedere un gettone per la 

partecipazione come relatore alle varie attività della Siumb; si apre un ampio dibattito durante il quale 

vengono esaminate le varie posizioni espresse dai Consiglieri, si ritiene però utile un ulteriore 

approfondimento anche in relazione ai rapporti con la Fondazione. 

Il Presidente comunica, inoltre, che l’immagine social di Euroson sarà seguita dalla Società Vola 

Vola, per cui al momento del rinnovo del contratto a Maggio da parte di Siumb con tale fornitore 

dovrà essere prevista una durata di 18 mesi e non di 12 mesi alle stesse condizioni, poiché per 6 mesi 

la presenza sui social sarà incentrata prevalentemente su Euroson.  

Vola Vola si è altresì offerta di effettuare video promozionali sulle scuole Siumb a prezzo di favore 

Il Presidente comunica che la nuova organizzazione dei social sta migliorando molto tant’è che 

l’ultimo caso clinico del dott Stella ha avuto 46.000 visualizzazioni; il CD plaude il risultato. 

Infine il Presidente propone al Direttivo la nomina di Socio Onorario per il Dottor Luigi Alessandro 

Solbiati, uno dei pionieri societari in SIUMB dal 1979. Il CD approva. 

 

 

3. Comunicazioni del Segretario Generale  

Il Segretario generale chiede la ratifica della scuola specialistica di base presso la A.S.P. COSENZA 

CENTRO SPOKE CORIGLIANO-ROSSANO del Dr. Giovanni Stamati. 

Vengono inoltrate al CD le seguenti richieste di patrocinio, che vengono accolte dai membri del CD: 

La Gestione delle 

Malattie Epatologiche e 

Gastroenterologiche nei 

Reparti di Medicina 

Interna e nella realtà 

territoriale 

2 marzo, 

Bentivoglio 

Andrea 

Boccatonda 

Giornate Epatologiche 

Irpine, II edizione 

17/18 

maggio, 

Ariano 

Irpino 

Antonella 

Cavalli 

 

Webinar, Ecografia del 

tratto gastroenterico 

14/15 marzo, 

webinar 
Carla Serra 

 

Endoboat 2024: 

TUS&EUS 

20/3/24, 

Forlì 
Carlo Fabbri 
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4. Proposta Integrazione del Regolamento Scuole 

Viene presentata ai Consiglieri la proposta, redatta dalla commissione costituita ad hoc, sulla 

modifica del regolamento delle scuole di base. In particolare, si apre ampio dibattito sulla 

introduzione di un corso propedeutico di anatomia ecografica, sulla possibilità di effettuare 

sessioni su casi clinici e sulla riduzione della frequenza pratica sui pazienti. Viene inoltre 

ipotizzato un costo massimo di 500 € per il corso di anatomia ecografica e di 1500 € per il 

corso pratico. Intervengono tutti i consiglieri esprimendo un sostanziale parere positivo in 

attesa, ovviamente, di ricevere formale riscontro dalla commissione didattica a cui è stata 

inviata la bozza. 

 

5. Webinar 2024: ratifica topics e tempistica 

Vengono presentati i topics dei webinar 2024 proposti dalle Coordinatrici, dottoresse Di 

Lembo e De Matthaeis. Al fine di ottenere un buon rapporto costi/benefici, il Presidente fa 

presente che quest’anno i webinar saranno registrati ed erogati successivamente entro 

Dicembre 2024, rispettando all’incirca la stessa tempistica dello scorso anno. 

Tutto il CD apprezza gli argomenti scelti sottolineando come sia necessario approfondire 

argomenti differenti di anno in anno; si dichiara inoltre molto soddisfatto della scelta di 

effettuare dei webinar in collaborazione con la SICPRE. 

 

6. Rinnovo accordo con la Clinica Veterinaria S. Marco 

Il CD apre un ampio dibattito sulle necessità di continuare ad avere un rapporto privilegiato 

con la medicina veterinaria, anche in relazione ai numerosi soci veterinari iscritti negli ultimi 

anni. Si ritiene che, pur continuando l’attività prevista per il 2024 ed in particolare i 2 corsi di 

formazione annuali di maggio e novembre e l’Accademia, sia necessario trovare modalità di 

maggiore collaborazione con altre strutture universitarie presenti sul territorio nazionale. 

 

7. Aggiornamento Programma Formativo Bologna con ratifica programmi Corso 

di Formazione Bologna e Napoli 

La Segreteria illustra brevemente lo stato dell’arte dell’organizzazione di Bologna, facendo 

presente in particolare l’aggiornamento sul nuovo corso P.I.E. (Pratiche Infermieristiche 

Ecografiche) recentemente introdotto e coordinato dalla Dr.ssa Accogli e dal Dr. Cedrone. 

Tale Corso, rivolto al personale infermieristico, avrebbe bisogno sia di una diffusione capillare 

presso la moltitudine di associazioni, cooperative e FNOPI regionali e sia di attrezzature 

specifiche per svolgere in modo ottimale la parte pratica on site (manichini, ecografi palmari, 

aghi). Visti i tempi ristretti per la diffusione e la difficoltà a reperire aziende sponsor in così 

breve tempo, si decide che il Corso verrà rinviato se non verrà raggiunto il numero minimo di 

20 iscritti e verrà riproposto successivamente con le corrette modalità sopraelencate. 

Vengono poi esaminati i programmi dei Corsi schedulati a Bologna, con plauso ed 

approvazione del CD che apporta qualche piccola modifica nelle faculty. Con l’occasione 

vengono confermati i Coordinatori del Corso Base, Dr.ssa Meloni e Prof. Pompili, per l’anno 

2024 e rivisti i due programmi da loro proposti per Bologna e Napoli. 
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8. Accademie giugno e novembre: stato dell’arte 

La Segreteria illustra brevemente la necessità di invertire le date delle due prossime 

Accademie (Steatosi Epatica e Spalla Dolorosa), proponendo di anticipare a Giugno 

l’Accademia sulla Steatosi Epatica (Coordinatore: Prof. Maurizio Pompili) e di posticipare, 

invece, al 22-23 novembre l’Accademia sulla Spalla dolorosa (Coordinatore: Dott. Massimo 

Stella) al Borgo di Tragliata.  

Per l’Accademia di giugno, la Segreteria verificherà con il Coordinatore possibili sedi 

alternative poiché il Borgo di Tragliata e il Casale Doria risultano al momento full booked per 

eventi wedding. Il CD approva. 

 

9. Aggiornamento EUROSON 2024  

La Segreteria espone la situazione organizzativa Euroson a seguito del sopralluogo congiunto 

Siumb-Efsumb del 21 gennaio scorso. 

Il CD viene informato sui programmi scientifici dei vari Corsi specialistici che sono previsti 

a Napoli, tenuti in Inglese ma comunque validi ai fini del nostro percorso formativo. In 

particolare la Segreteria riferisce sulla scelta del Comitato Scientifico sui tre Corsi di maggior 

interesse ossia il Corso di ECD (Vascular) che torna ad essere a modulo unico 

(addominale+periferico), del CEUS e della Muscoloscheletrica che verranno erogati anche in 

modalità webinar.  

Come già stabilito nella precedente seduta consiliare, il Presidente ribadisce che si procederà 

a concedere gratuitamente ai Soci Siumb tramite Bando un numero significativo di iscrizioni 

al Gymnasium, Lyceum e Congresso Euroson. 

Il Presidente sottolinea come Euroson rappresenterà per i soci Siumb una grande opportunità 

di crescita delle proprie competenze scientifiche anche grazie alla possibilità di potersi 

relazionare con colleghi provenienti da tutta Europa. 

 

 

10. Varie ed eventuali  

Il dott. Bortolotto pone l’attenzione sulla richiesta pervenuta a Siumb dall’Istituto Nazionale 

di Fisica Nucleare sulla diffusione ai soci di un questionario sulla “pervasività 

dell’Intelligenza Artificiale in Medicina; tutto il CD ritiene l’iniziativa estremamente 

interessante e dispone l’invio di una comunicazione ai soci. 

 

Il Consiglio Direttivo termina alle ore 15.30, fissando la data per il prossimo incontro il 14 

aprile nella sede societaria di Roma. 

 

 

        Il Presidente         

                Giovanni Iannetti         

 

 

 


